



5 mai 2004

Retrait de certains lots de sondes cutanées ISIS de la société Médipréma

En accord avec l'AFSSAPS, la société Médipréma a informé le 3 mai 2004 les utilisateurs de matériel de réchauffement pour nouveau-nés d'un retrait de certain lots de sondes cutanées ISIS suite à un incident dû à un écart de température d'une de ces sondes.

Les établissements de santé concernés par le retrait de lots, en France, ont reçu le courrier à l'attention des Directeurs d'établissements de santé et correspondants locaux de matériovigilance pour diffusion aux services concernés.

Les données figurant dans HosmaT sont présentées uniquement pour faciliter l'accès des professionnels à l'information essentielle. Aux fins d'interprétation et d'application, seule fait foi la publication de l'AFSSAPS.

site - <http://www.hosmat.fr>